



Séance d'investigation ECORCE - 6e

publié le 04/05/2025

Baker

Le vendredi 18 avril, les élèves de la 6e Baker ont assisté à la 2ème journée pédagogique liée au dispositif Ecorce.

C'est un dispositif départemental visant la découverte de la biodiversité chez les élèves et la mise en place de la liaison école-collège.

Cette année, nous travaillons sur la place des arbres dans les villages et leur influence sur la vie des habitants, en binôme avec les élèves de La Chapelle Thireuil.

Lors de cette séance d'investigation, les élèves ont découvert réalisé un livre numérique relatant la séance précédente. Ils ont travaillé en binôme CM-6e.

Puis, ils ont suivi Benoit (animateur de l'association La Buissonnante) dans une balade à travers le Lac des Effres afin d'en apprendre plus sur les arbres, leur fonctionnement biologique, leur identification.









Nous avons terminé par une petite séance de Land Art.







